

5！合！Go！

山崎北小学校 5学年通信
2025年 冬休み号

有意義な冬休みになるように

月日が過ぎるのも早いもので、明日からは冬休みです。森林体験・校内マラソン大会などいろいろな行事があった2学期も終わります。どの行事においても子どもたちの懸命に取り組む姿が見られました。

冬休みは、クリスマスにお正月と伝統的な行事が続きます。ゆく年を振り返るとともに、来る年への期待や夢をふくらませる期間でもあるでしょう。有意義な冬休みが送れるよう、ご家庭でも休み中の生活についてお子さんと話し合っていただければと思います。

最後になりましたが、2学期もあたたかいご声援とご協力をいただきまして誠にありがとうございました。よいお年をお迎えください。

冬休みの宿題

出来たら、□にチェックしよう！

- ウインターランド** (答え合わせをして、直しもしましょう。)
- 漢字ノート一行書き** 7 13 21 27 35 41
ていねいに書きましょう。
- 競書会の練習**
※毎日1枚以上。練習した中の良いものを1枚提出してください。
- お手伝い**
※家族の一員としておうちのお手伝いをしましょう。
- 持ち物の整理** (いすポケット・絵具セット・毛筆セット等)
- 読書**

3学期始業式！

1月7日（水）①普通授業です。（13時20分ごろ下校）
②この日から給食が始まります。

持ち物

- 宿題 上靴 筆記用具 図書の本（2冊） 国語・算数の用意
- 体育館シューズ 体操服 ぞうきん2枚 競書会の用意
- 給食の用意 いすポケット（整理整頓・補充して）
- 三角定規・コンパス・分度器

1月の主な予定

8日(木) 13時20分ごろ下校

9日(金) 13時20分ごろ下校

14日(水)委員会

卒業式ピアノオーディション

※5年生は、卒業式に参列し、「さようなら」の歌を歌います。

伴奏者に挑戦したい人は、先生に楽譜をもらいましょう。

21日(水) クラブ

楽しく、有意義な冬休みを過ごして来年1月7日（水）は元気な顔を見せてね。
よいお年をお迎え下さい。
2026年もより良い1年になりますように。



冬休み中の生活について

○ヨロナウイルス・インフルエンザの予防

感染症が流行しやすい時期です。手洗い、うがいの励行、マスクの着用など予防に努めてください。

○火遊びの禁止

空気が乾燥し、火事が起こりやすくなっています。子供だけでマッチやライターで火遊びをするのは絶対にやめましょう。

○交通ルールを守る

自転車と自動車の接触事故が多発しています。交通ルールを守り、事故に巻き込まれないようにしましょう。特に、横並びでの走行、一時不停止、信号無視、二人乗り、無灯火などは法律違反になります。しないようにしましょう。ヘルメットは必ずかぶりましょう。

○インターネットのルールを守る

携帯電話やゲーム機の通信機能を利用したトラブルが全国的に増加しています。個人情報や人を傷つける書き込みはしないなどルールを守りましょう。また利用時間など、ご家庭でもルールを設定するようお願いします。

～保護者の皆さんへ～

いつも本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

市内で「帰りましょう」の放送が流れた場合、安全面などを考慮して、校内の運動場や中庭での遊びはできません。

本校でも同様に校内放送を行い、児童に速やかに下校するよう呼びかけます。

なお、「帰りましょう」の放送は以下の時刻に流れます。

6~9月：17時30分 4・5・10月：17時00分 11~3月：16時30分

放送が聞こえた際は、お子さまが寄り道をせず、安全に直接家に帰るよう、ご家庭でもご指導をお願いいたします。